深伊汉小学校通信

鈴峰中学校区キャッチコピー 「地域とともにたくましくチャレンジする鈴峰の子」

深伊识小学校 学校教育目標

「人と人のつながりを大切にし、豊かな心でたくましくチャレンジする子どもの育成」

幼稚園·小学校美術作品展

12月5日(土)~7日(月)、イオンホールにて、鈴鹿市幼稚園小学校美術作品展が行われまし た。本校から各学年の共同作品や学年代表作品が出展されました。

<1年:共同作品>

<2年:共同作品>

<3年:早川來樹さん>







<4年: 共同作品>



<5年 林 和香奈さん> 宇宙での思い出



年..



コロナウイルス感染症対策

冬休み(年末年始)の過ごし方も今までとは異なる新しい過ごし方を考えていかなければなりま せん。学校・家庭・地域で行ってきた対策(毎朝の検温・手洗い・うがい・アルコール消毒・換気 など)を今までより徹底して実行していきましょう。三重県内・鈴鹿市内でも感染者が確認されて います。感染はインフルエンザと同じように誰もがかかる可能性があります。感染者に対する誹 **謗・中傷等いじめにつながる行為が無いように**みんなで気をつけていきましょう。身近にコロナウ イルスがあるという認識を忘れず、感染予防に心がけてください。

ピアノ出前授業

12月4日(金)3·4限,2年生がピアノ出前授業を行いました。三重県生涯学習センターの文化体験プログラムを活用し、伊藤亮子さんにピアノについて音が出る仕組みなど詳しく教わりました。授業の最後には、ピアノの連弾に挑戦しました。







人権フォーラム

12月10日(木)午後,鈴峰中学校区人権フォーラムが行われました。昨年度までは,鈴峰中学校区4小学校の全6年生が鈴峰中学校に集まり人権フォーラムを開催していましたが,今年度から新しい人権フォーラムとして参加人数が絞られました。各小学校から児童4名,鈴峰中学校から生徒8名が鈴峰中学校に集いました。開会行事の後,4つの分科会に分かれて各小学校で事前に話し合われた内容を発表し合い,熟議しました。閉会行事では,分科会での話し合い内容を交流し,鈴峰中学校生徒による「人権宣言」を採択しました。参加した児童・生徒から各学校の児童に対して,還流学習の機会を設けていきます。一人ひとりかけがえのない人であることを再認識し,全ての人の人権が損なわれることが無いように,実践していく力の向上を期待しています。











鈴峰中学校区人権宣言

- 相手の目を見て、元気よくあいさつをしよう。
- 相手の気持ちを考えて、思いやりのある行動をしよう。
- 、お互いの良いところを見つけ、認め合おう。
- 、 一人一人の違いを個性として受けとめて、互いに尊重しあおう。
- いじめがない、いじめをおこさない、 みんなが笑顔で安心して生活できる学校づくりをしよう。

令和2年 鈴蜂中学校区人権フォーラム